



## El panismo late en el Distrito Federal

**E**l próximo 1 de febrero inicia una nueva etapa en la vida del Partido Acción Nacional en el Distrito Federal. Desde 2007, el actual Comité Directivo Regional buscó transformar los esquemas tradicionales del quehacer público, pugnando por un gobierno transparente, honesto, justo y equitativo, que no solamente se defina como una estructura jurídica y un régimen político, sino como un sistema de vida fundado en el constante mejoramiento económico, social y cultural del pueblo. Durante la administración 2007-2010 fueron planteados cinco objetivos principales: *Un Partido cercano a la gente*; con este proyecto nos dimos a la tarea de recorrer todos los sectores de la ciudad

por medio de acciones como "El Presupuesto lo haces tú", "Di no al Predialazo", "Bachómetro", la campaña "Marcha en Orden, no seas parte del CAOS" y "Otra opción es la Adopción"; *Incrementar el número de miembros activos y adherentes*, más que duplicando la cifra total de miembros adherentes; *Fortalecer y capacitar la estructura*, por medio de un proyecto que recibió el nombre de Sinergia y la creación de un portal de transparencia; *Contar con representantes de casilla*, con lo que se llevó a cabo la detección, capacitación, estrategia y movilización de la estructura electoral; y finalmente *Recuperar al Distrito Federal*, objetivo con el que ganamos la jefatura delegacional de Miguel Hidalgo, Benito Juárez y Cuajimalpa, además de nue-

ve distritos locales y seis distritos federales. Después de tres años hemos cosechado lo que sembramos, y ahora es tiempo de unirnos para garantizar que la próxima cosecha sea aún mejor. Somos más quienes deseamos calles seguras, limpias y ordenadas; quienes queremos un transporte público de primera; quienes deseamos que los derechos de los niños y de los jóvenes sean respetados, y quienes queremos que nuestros impuestos se utilicen en políticas públicas y acciones que otorguen sustentabilidad a la ciudad. Debemos traducir en acciones concretas las exigencias sociales; en una palabra, debemos pensar, actuar y ser distintos, porque en ello radica el verdadero sentido del cambio.

\* *Coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN-DF*

